



CORRIENTE SINDICAL Ignacio Torres Giraldo

corrientesindical.ITG@gmail.com

twitter: @CorrienteITG

LA CORRIENTE SINDICAL IGNACIO TORRES GIRALDO SALUDA AL PUEBLO COLOMBIANO Y AL PROLETARIADO INTERNACIONAL.

1 DE MAYO DIA INTERNACIONAL DE LA CLASE OBRERA

(Bogotá, 1 de mayo de 2020)

La Corriente Sindical Ignacio Torres Giraldo -ITG-, presenta un fraternal, solidario y combativo saludo a los pueblos y a los trabajadores y trabajadoras del mundo y de Colombia, en el marco de la conmemoración del día internacional de la clase obrera.

Trabajamos cotidianamente por y para la unidad de los obreros y trabajadores, **consideramos que los sindicatos históricamente, han sido la forma organizativa válida y principal** en la conquista y defensa de sus derechos, los sindicatos son centros de agrupamiento de nuestras fuerzas, son escuelas de solidaridad, escuelas de formación política y son herramienta para que los obreros y trabajadores nos vinculemos a la lucha por la transformación social. En medio de la lucha sindical se forja la clase, los y las trabajadoras, entendemos y comprendemos que el capital es poder social concentrado, que el obrero sólo dispone de su fuerza de trabajo.



Enfrentamos la desunión y división entre los trabajadores porque el capitalismo promueve la competencia y no la solidaridad. Desde el surgimiento de la clase obrera, los trabajadores del mundo hemos aprehendido que nuestra fuerza radica en la organización, en la fuerza y solidaridad, y en ese sentido las organizaciones sindicales comprometidas con la clase obrera tienen una misión histórica.

En Colombia, gobiernos y empresarios, promueven desde principios del siglo XX una cultura de rechazo y criminalización a las organizaciones sindicales, consideran que “Los sindicatos y sus dirigentes son un estorbo y el cáncer de las empresas y la sociedad” y por eso se han justificado el señalamiento, la estigmatización, la represión y la violencia antisindical.

Los pueblos del mundo luchamos contra el capitalismo, pero también contra las ideas fascistas y contra el sistema patriarcal que hoy hacen parte de un sistema de dominación.



CORRIENTE SINDICAL Ignacio Torres Giraldo

corrientesindical.ITG@gmail.com

twitter: @CorrienteITG

El 1 de mayo conmemoramos nuestro día, como Corriente Sindical, reivindicamos al dirigente obrero y Socialista Ignacio Torres Giraldo, reivindicamos la organización de los trabajadorxs para la lucha económica y política, nos consideramos parte de la clase obrera internacional, estamos comprometidos y ponemos todas nuestras fuerzas en las acciones sindicales y políticas, celebramos este 1 de mayo insistiendo una vez más en la **vigencia del sindicalismo** con perspectiva **anticapitalista, anti fascista, y anti patriarcal**.

PANDEMIA A NIVEL GLOBAL Y CRISIS BURSÁTIL, SOCIAL Y ECONOMICA

Con la pandemia del COVID-19, se ha profundizado la crisis del sistema capitalista, los países más poderosos del mundo y los grandes monopolios pugnan por la supremacía global, aplastando, empobreciendo y condenando al hambre, el contagio y la muerte a millones de masas populares en todo el planeta.

Hoy, en Colombia y en todo el mundo, la economía es controlada e intermediada por los bancos y entidades financieras, por eso la crisis tiene una dimensión bursátil y financiera, los gobiernos están más preocupados por el precio del petróleo y por la caída en el valor de las acciones que por la vida y salud de los pueblos, los Estados son controlados directamente por entidades financieras internacionales y por megamonopolios que obtienen sus multimillonarias ganancias de la especulación financiera y de la explotación de las masas de trabajadores y pueblos en todo el planeta.

En todo el mundo, el impacto de la pandemia es aún más grave por cuenta del modelo social imperante, del fascismo y la supremacía del capital financiero, que han privatizado hospitales, empresas estatales y de los sistemas de seguridad social han convertido a la salud pública en un negocio.

En medio de la cuarentena y de la crisis generada por esta pandemia, la opresión contra las mujeres y la violencia de género se aumentado en todo el mundo, sobre ellas recae principalmente la economía del cuidado y ahora que escuelas y colegios están cerrados, también la educación de los hijos. Adicionalmente deben cumplir con sus obligaciones laborales en jornadas que superan las de tiempos normales.

Hoy la lucha de los pueblos es contra el fascismo, contra el autoritarismo, la xenofobia y el patriarcado, contra la muerte, la pobreza, el desempleo y el hambre.

Quienes ganan y quienes pagan la crisis

Las acciones del gobierno nacional que más parecen lamentos, han estado centradas en reactivar cuanto antes la economía, ocultando que las consecuencias serán más graves por cuenta de la crisis del sistema de salud y la desigualdad social que ha sido causada por la privatización y profundización del modelo neoliberal, lo que dice el gobierno es que los costos de la crisis debemos asumir entre todos los colombianos, mientras que las medidas de emergencia económica están más orientadas a apoyar al sector financiero y a las grandes empresas.

Con los decretos de emergencia económica el gobierno Duque está condenando a muerte a millones de colombianos y colombianas: mientras unos pocos pueden mantener el aislamiento, millones de trabajadores y trabajadoras (p ej, médicos, obreros, trabajadores de la construcción, y del transporte entre otros) son obligados a asistir a sus puestos de trabajo, la mayoría de ellos sin adecuadas medidas de bioseguridad, y otros millones de compatriotas son condenados al hambre y la enfermedad porque no cuentan con recursos suficientes para sobrellevar la cuarentena.



CORRIENTE SINDICAL Ignacio Torres Giraldo

corrientesindical.ITG@gmail.com

twitter: @CorrienteITG

Una buena muestra de esta situación es que mientras millones de colombianos reclaman alimentos y atención a sus necesidades más básicas, el gobierno ofrece una millonaria ayuda a la empresa AVIANCA, la misma que el año anterior despidió de manera ilegal a los pilotos y que ha encabezado unas acciones antisindicales sin precedentes en el país.

Es abrumadora la cantidad de violación de los derechos laborales en todo el país, miles de empresas están realizando despidos y suspensiones ilegales, amenazando a los trabajadores para que firmen licencias no remuneradas, y ante todo esto el gobierno nacional se hace el de la vista gorda, **las grandes empresas están transfiriendo todos los costos de la emergencia a los trabajadores y el gobierno nacional no hace absolutamente nada!**

LA LUCHA ES POR LA VIDA! - VAMOS POR UN PLIEGO POR LA VIDA Y LA SALUD DIGNA Y POR EL BIENESTAR SOCIAL Y LABORAL DEL PUEBLO COLOMBIANO.

Hoy, la lucha del pueblo es por la vida, debemos potenciar y dar continuidad al proceso de movilización social que inicio con el paro nacional, desde el pasado 21N de 2019, debemos mantener y fortalecer con nuevos sectores la alianza obrera, campesina, étnica y popular.



Las condiciones que generaron el Paro Nacional siguen sin resolver y se profundizaron con la pandemia, es necesario luchar por que se ponga por encima la vida digna y la salud, los medios y fuentes de vida, frente al capital, mantener la movilización social y construir un pliego por la vida y la salud digna y por el bienestar social y laboral del pueblo colombiano.

Hoy los trabajadores y trabajadoras colombianos luchamos por el derecho al trabajo y a la vida, por salud para nosotros y nuestras familias, exigimos cumplimiento de nuestros derechos, garantías para el aislamiento social, y condiciones de bioseguridad para los compañeros y compañeras que deben asistir a sus puestos de trabajo.

¡Por la defensa de la vida, la salud, y trabajo digno para el pueblo...Viva el día internacional de la clase obrera solidaria y combativa ¡

¡Por las garantías necesarias y suficientes para la cuarentena ...Viva el Primero de Mayo internacionalista y combativo ¡

¡Viva la alianza obrera, campesina, étnica, social y popular...Viva, viva, viva ¡

COORDINADOR NACIONAL

CORRIENTE SINDICAL IGNACIO TORRES GIRALDO -ITG-